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Monsieur Richard Martin, 
 
Monsieur François Juneau de Multivesco, 
 
Monsieur Martin Gascon, membre fondateur de la Maison Papillon et président du 
cabinet de campagne, 
 
Mesdames Brigit Viens et Amanda Mayer, aussi membres fondatrices de la Maison 
Papillon, 
 
Madame Josianne T Lavoie - Gestionnaire de projet à la Maison Papillon et maman ayant 
vécu le deuil, 
 
Membres du conseil d’administration de la Maison Papillon et membres du cabinet de 
campagne, 
 
Mesdames et messieurs, 
 
Permettez-moi d’abord de souligner que nous travaillons, étudions et vivons sur le 
territoire traditionnel non cédé de la Nation algonquine Anishinabeg, le Nitakinan, et nous 
exprimons notre sincère gratitude aux membres de cette Nation de pouvoir y tisser des 
liens et d’y apprendre. Migwetch! 
 
Cela me fait chaud au cœur de vous accueillir à l’UQO pour cette soirée de levée de fonds 
de la Maison Papillon, la toute première maison de soins palliatifs pédiatriques en 
Outaouais. 
 
Cette maison représente un engagement précieux : offrir aux enfants en fin de vie et à 
leurs familles un espace calme et apaisant, conçu pour leur apporter douceur et réconfort. 
 
Ce milieu sera empreint de moments de joie, de magie et de rêve, et leur permettra de 
vivre cette dernière étape de vie avec sérénité. 
 
Il était tout naturel pour l’UQO de s’associer à cette cause qui porte des valeurs qui nous 
sont communes comme l’entraide, l’empathie et le soutien de la communauté. Ce soir, 
nous avons l’occasion de démontrer à quel point nous pouvons nous unir pour concrétiser 
ce projet porteur d’espoir. 
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Je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers les donatrices et donateurs qui 
contribuent à ce grand projet communautaire de construction. J’invite aussi 
chaleureusement toutes les entreprises de l’Outaouais ainsi que les soutiens privés à 
rejoindre le cercle des bâtisseuses et bâtisseurs de la Maison Papillon. 
 
Je suis convaincue qu’avec notre engagement collectif, ce projet philanthropique et 
communautaire se concrétisera. Parce qu’au-delà des dons, c’est notre solidarité et notre 
humanité qui feront toute la différence. 
 
Merci infiniment pour votre soutien et votre présence ce soir. Ensemble, construisons un 
avenir empreint de compassion et d’espoir. Bonne soirée! 


